

Le secrétaire général de l'Unasur exprime sa préoccupation pour la sécurité citoyenne dans la région



Montevideo, 2 septembre, (RHC-PL). Le secrétaire général de l'Unasur, l'Union de nations sud-américaines, Ernesto Samper, a exprimé sa préoccupation pour la sécurité citoyenne dans la région, où certaines villes sont menacées par la délinquance.

Ernesto Samper a relevé que la hausse du taux d'assassinats et l'escalade de la violence familiale témoignent de la gravité de la situation.

Il a également indiqué que cette situation porte atteinte sérieusement aux conditions de vie dans les 12 pays sud-américains membres du bloc régional.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67660-le-secetaire-general-de-lunasur-exprime-sa-preoccupation-pour-la-securite-citoyenne-dans-la-region>



Radio Habana Cuba